

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

40-jähriges Wirken im Öffentlichen Dienst

26.08.2022

Regierungspräsidentin Susanne Bay gratulierte Eppingens Oberbürgermeister Klaus Holaschke zum Dienstjubiläum: „Arbeit im Öffentlichen Dienst bedeutet Arbeit für die Menschen – ich freue mich zu sehen, was dieses Engagement bewirken kann“



Stadt Eppingen

Ob Wehrdienst, die Ausbildung zum Diplom-Verwaltungswirt bei der Gemeinde Offenau, die Zuständigkeit für Finanzen in Notzingen im Landkreis Esslingen oder der Gemeinde Talheim, ob als Stadtkämmerer in Eppingen oder seit 2004 als Eppinger Oberbürgermeister – die Liste der Stationen von Klaus Holaschke im Öffentlichen Dienst ist lang. Sie ist dabei nicht nur das Ergebnis einer klar strukturierten Berufs- und Lebensplanung, sondern vor allem auch ein Zeugnis für 40 Jahre im Dienst für die Menschen in der Region, die der gebürtige Sinsheimer am 1. Juli 2022 feiern konnte.

Anlässlich des 40-jährigen Dienstjubiläums überreichte Regierungspräsidentin Susanne Bay am Donnerstag, 25. August 2022, Oberbürgermeister Holaschke dessen Jubiläumsurkunde: „Arbeit im Öffentlichen Dienst bedeutet arbeiten für die Gesellschaft – und Klaus Holaschkes Engagement und Wirken für die Menschen in unserer Region ist mit 40 Jahren Dienstzeit wirklich enorm. Es freut mich zu sehen, was er in dieser Zeit bereits alles bewirkt hat.“

Zu blicken ist dabei vor allem auf die derzeit in Eppingen stattfindende Landesgartenschau, die Holaschke in die Fachwerkstadt geholt hat und die nun, nach einer coronabedingten Verzögerung, seit Mai 2022 und noch bis Anfang Oktober 2022 stattfindet: Das Landesprogramm „Natur in Stadt und Land“, mit dem die Grün- und Freianlagen der Gartenschauen gefördert werden, hat hier weitere flankierende Fördermaßnahmen aus Bereichen wie Stadtentwicklung, Gewässerrenaturierung, Tourismusinfrastruktur oder Radwege- und Straßenbau zusammengeführt.

„Im Rahmen der Städtebauförderung konnte das Regierungspräsidium Stuttgart bisher knapp 30 Millionen Euro Fördermittel für Eppingen bewilligen – eine große Summe, die viele der Projekte unterstützen konnte, die Klaus Holaschke als Eppinger Oberbürgermeister in seinen inzwischen 18 Jahren Amtszeit angestoßen und umgesetzt hat“, so

Regierungspräsidentin Bay weiter. „Herr Holaschke ist persönlich auch stark in der Städtebauförderung engagiert und ein verlässlicher Partner der Städtebauförderung.

Ich gratuliere Oberbürgermeister Holaschke herzlich zu seinem 40-jährigen Dienstjubiläum.“

Anlage:

Bild: Regierungspräsidentin Susanne Bay übergibt Eppingens Oberbürgermeister Klaus Holaschke die Urkunde zum 40-jährigen Dienstjubiläum im Öffentlichen Dienst. (Quelle: Stadt Eppingen) (jpg, 5 MB)

Kategorie:

Abteilung 1 Kommunal Regierungspräsidentin